



Schachjugend Schleswig-Holstein im Schachverband Schleswig-Holstein

Antrag an die Jugendversammlung 2024

Antrag 1: Qualifikation Landesmeisterinnen

Alte Fassung:

§2. Einzelmeisterschaften

2.3 LandesJugendEinzelMeisterschaften – Berechtigung und Gruppeneinteilung
[...]

3. Die drei Erstplatzierten der Meisterklassen sind auch für das nächste Jahr für die Meisterklasse qualifiziert. Dies trifft auch zu, wenn die jeweiligen Spieler die Altersklasse wechseln. Die 4. und 5. Platzierten erhalten die Meisterklasse, sofern sie ihre Altersklasse nicht wechseln. Die Sieger der Vormeisterklassen und der Altersklasse U12 steigen in die dem Alter im nächsten Jahr entsprechende Meisterklasse auf. Die verbleibenden freien Plätze werden durch den Vorstand per Punktekatalog vergeben. Diese Vergabe ist endgültig. Stichkämpfe und Ablehnungen werden per Punktekatalog begründet.

Neue Fassung:

§2 Einzelmeisterschaften

2.3 LandesJugendEinzelMeisterschaften – Berechtigung und Gruppeneinteilung
[...]

3. Die drei Erstplatzierten der Meisterklassen und die Landesmeisterin sind auch für das nächste Jahr für die Meisterklasse qualifiziert. Dies trifft auch zu, wenn die jeweiligen Spieler die Altersklasse wechseln. Die 4. und 5. Platzierten erhalten die Meisterklasse, sofern sie ihre Altersklasse nicht wechseln und noch freie Plätze in der Meisterklasse bestehen. Die Sieger der Vormeisterklassen und der Altersklasse U12 steigen in die dem Alter im nächsten Jahr entsprechende Meisterklasse auf. Die verbleibenden freien Plätze werden durch den Vorstand per Punktekatalog vergeben. Diese Vergabe ist endgültig. Stichkämpfe und Ablehnungen werden per Punktekatalog begründet.
[...]

Begründung:

Auch die Landesmeisterinnen sollten aufgrund ihrer spielerischen Leistung einen Meisterklassen-Platz für die kommende LJEM erhalten. Da es nun möglich wäre, dass sich 2x drei Meisterklassen-Erstplatzierte, zwei Vormeisterklassen-Erstplatzierte und zwei Landesmeisterinnen für die Meisterklasse des kommenden Jahres qualifizieren, könnte es zu dem Problem kommen, dass es weniger Meisterklassen-Plätze als qualifizierte Personen gibt. Diesem Problem soll mit der Ergänzung bzgl. der 4. Und 5. Platzierten vorgebeugt werden.